



Rénovation du site des Haras et création de la Cité du Cinéma

(Annecy, France)

Les anciens Haras d'Annecy situés au cœur de la ville sont transformés pour accueillir la nouvelle Cité du Cinéma d'Animation d'Annecy mais avant tout pour devenir un lieu de vie, d'échanges et de rencontres pour les Annéciens (création d'une halle gastronomique, nouveau lieu d'exposition, parc ouvert sur la ville...). Le projet d'éclairage accompagne les principaux éléments du projet. La mise en lumière des façades révèle l'architecture exceptionnelle

des bâtiments, qui se reflètent dans le miroir d'eau. Le bassin et ses jeux d'eau, implanté au cœur du haras, sont subtilement et naturellement soulignés par la lumière, tandis que le parc, restauré et replanté, reste dans l'ombre pour en préserver la biodiversité. © DDA Devaux et Devaux Architectes & ARTEFACTORY

maître d'ouvrage
ville d'Annecy
architecte
Devaux & Devaux architectes
paysagistes
ALEP
scénographie
dJCKS scéno
conception lumière
les éclaireurs

surface bâtiments
6500 m²
surface parc
2,5 ha
budget
23 000 000 € HT
concours
2019
livraison prévue
2023